
¡AZUQUECA DE HENARES

El PP de Azuqueca asegura que 
Bellido ha perjudicado al comercio
El Grupo Municipal Popular denuncia que el grueso central de los actos de la 111 Salida Motera'tuviera 

que celebrarse en otro municipio porque el alcalde no concedió a los organizadores un permiso

Así de concurrida estuvo la III Salida Motera de este domingo.
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El Grupo Municipal del Par
tido Popular en el Ayunta
miento de Azuqueca se ha 

hecho eco de las quejas de diver
sos comercios, bares y pequeños 
negocios de la localidad contra 
el Ayuntamiento y su alcalde, 
Pablo Bellido. El motivo es que, 
según los populares, han perdido 
una muy buena oportunidad de 
percibir unos ingresos extraor
dinarios. Todo ello tras la falta de 
apoyo a la organización de la III 
Salida Motera mostrada por Pa
blo Bellido, alcalde de Azuqueca 
y secretario general del PSOE en 
Guadalajara, al no conceder un 
permiso municipal.

La III Salida M otera se ce
lebró el pasado domingo en los

alrededores de A zuqueca de 
Henares, congregando a más de 
500 personas pertenecientes no 
solo a la localidad azudense si
no también a otros municipios 
del Corredor del Henares y de la 
zona centro peninsular. Pero el 
Ayuntamiento de Azuqueca, go
bernado por el socialista Pablo 
Bellido, no apoyó la celebración 
de este evento deportivo, lúdico y 
social en el municipio azudense, 
que hubiera repercutido directa
mente sobre la economía de los 
bares y otros negocios de la loca
lidad, según el PP.

El concejal po p u lar en el 
Ayuntamiento, David Lapeña, 
explica que los organizadores del 
acto, propietarios de un negocio 
de restauración de Azuqueca, 
solicitaron “en el Ayuntamiento,

en tiempo y forma, y por registro, 
el corte de una calle para poder 
aparcar las motos y realizar el en
cuentro con mayor seguridad, 
pero no recibieron respuesta por 
parte del Ayuntamiento”. David 
Lapeña añade, además, que es
tos miembros de la organización 
de la Salida M otera “en años 
anteriores realizaron el mismo 
trámite de solicitud en el Ayun
tamiento y obtuvieron la misma 
respuesta, es decir ninguna”.

El edil popular lamenta que 
Bellido, haya dejado pasar esta 
gran oportunidad: “Es una lásti
ma que el consistorio no apoye 
iniciativas privadas como ésta, 
que, suponiendo para las arcas 
municipales un coste mínimo o 
cero, repercuten en gran medida 
en nuestro municipio”. +
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Robisco acusa a Pérez León de comprometer 
300.000 euros sin presupuestar
El vicepresidente asegura que Apadrina un Árbol firmó un préstamo de 975.000 euros cinco días 

después de que el PSOE perdiera las municipales y Pérez León lo negó diez días más tarde en asamblea
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La presidenta de la Di
p u tac ió n  P rovincial 
de G uadalajara, Ana 
Guarinos, y el vicepresi

dente de la Institución, Lorenzo 
Robisco, han dado cuenta de la 
situación en la que se encuentra 
la Fundación Apadrina un Árbol 
en lo que respecta a la Diputa
ción como patrono que fue hasta 
el año 2012.

Se trata, como ha explicado 
Robisco, de “una situación de 
quiebra originada por los ante
riores responsables políticos de 
la Diputación que actuaron de 
manera totalmente irresponsa
ble acumulando una deuda in
gente que se fue incrementando

año tras año y que la entonces 
presidenta María Antonia Pérez 
León trataba de ocultar reunión 
tras reunión”.

De esta forma, la Diputación 
“no reconoce ninguna deuda con 
la Fundación Apadrina un Árbol, 
ahora en concurso de acreedo
res, y cuya deuda que reclama fue 
comprometida verbalmente, sin 
que nunca se haya presupuesta
do, ni reclamado, ni reconocido”, 
ha dicho Robisco explicando que 
en varias ocasiones fue la pro
pia presidenta de la Diputación, 
María Antonia Pérez León, quien 
actuó también como presidenta 
de la Fundación en ausencia del 
presidente (el titular de la Fun
dación Rayet). De esta forma, “es 
ella misma quien reconoce que

existen una serie de deudas com
prom etidas verbalm ente que 
nunca se han presupuestado, 
que nunca se han reclamado, que 
nunca se han reconocido y, por 
tanto, la Diputación Provincial 
no debe nada”.

Préstamo en funciones
El vicepresidente tam bién ha 
relatado cómo el 8 de junio del 
año 2011, exactamente 16 días 
después de las elecciones muni
cipales, y actuando en funciones 
Pérez León, el director general 
de la Fundación dice que “se es
tá intentando por todos los me
dios la firma de la renovación de 
la póliza de crédito suscrita con 
Caja Guadalajara, hoy Cajasol, 
para poder disponer de las can

Barreda y Pérez León acompañaron a la Reina Sofía en su visita a Apadrina un Árbol.

tidades que nos tienen retenidas 
pero hasta el momento no se ha 
conseguido”. “Eso lo dice el 8 de 
junio y de forma falsa porque el 
27 de mayo, cinco días después

de las elecciones municipales 
que perdió el Partido Socialista, 
se firmó un contrato de préstamo 
con Cajasol de 975.000 euros”, ha 
dicho Robisco. ♦
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